

ceux qui croient aux progrès futurs des idées françaises et catholiques sur la terre d'Amérique! Je suis de ceux qui pensent que quand Montcalm est tombé sur les plaines d'Abraham, si l'épée de l'Angleterre a violemment séparé le Canada de la France, elle n'a pas tranché le lien moral qui unira toujours les descendants de cette race forte et généreuse. Je suis de ceux qui pensent qu'en nos temps de liberté et d'indépendance, sous divers drapeaux, une même idée peut se développer et se défendre sans aigreur, sans haine et sans effusion de sang. Je suis de ceux qui pensent, mesdames et messieurs, que ce n'est pas en vain que Dieu a particulièrement béni le berceau de la nationalité Canadienne-Française, dont vous êtes et dont je suis. Je suis de ceux qui pensent enfin que notre race a un rôle à jouer sur ce continent. Et voilà pourquoi, je vous convie avec sincérité et conviction en ce beau jour de la fête nationale, à savoir rester toujours Américains, Français et Catholiques. Merci, mesdames et messieurs, de votre attention.

